

L'ART DES FAUX CHOIX

Un Groupe de Travail devrait se réunir prochainement pour étudier l'alternative entre Le Loroux Bottereau et la Haie Fouassière pour installer le futur Service de Gestion Comptable du Vignoble. Pour mémoire, ce SGC regroupera les trésoreries du Loroux, de Clisson et Vertou. Ce qui implique leur fermeture définitive... Mettre trois trésoreries en « une » sous prétexte d'améliorer le réseau de proximité, faut oser.

Seule information dans tout ça, les plans livrés en avant-première donnent une idée du nombre d'emplois prévus dans ce futur SGC avec 23 postes de travail pour l'hypothèse Loroux et 22 pour la Haie Fouassière.

À mettre en parallèle avec les 30 emplois répartis aujourd'hui sur les trois postes. Le but du NRP est la destruction de notre réseau de services de pleine compétence tout en continuant de sabrer les emplois ! Il est encore temps de s'y opposer.

TÉLÉTRAVAIL : PISTES REVENDICATIVES

La Drfip44 va lancer prochainement son Groupe de Travail sur le télétravail. Un questionnaire a été confectionné conjointement par les OS et la directrice (ce n'est pas une blague !).

La CGT étudie la question du télétravail depuis les débuts de sa mise place. Aujourd'hui, nous mettons en avant :

- Un télétravail à la demande des salarié·es, fondé sur le volontariat et la réversibilité
- Un télétravail ne dépassant pas le mi-temps, pour préserver le collectif de travail.
- Le droit à une formation à la prise de poste et une formation spécifique pour les encadrant.es.
- La prise en charge de tous les équipements et de tous les frais nécessaires à l'activité professionnelle.
- La définition de plages de disponibilité et d'indisponibilité pendant le temps de travail.
- La prise en compte de toutes les périodes de travail pour évaluer la durée réelle de travail et la charge réelle de l'activité professionnelle.
- La mise en place d'un droit à la déconnexion effectif en dehors des horaires de travail.
- Le respect de la vie privée au travail
- La garantie d'égalité de traitement avec le respect du droit d'expression et donc de l'utilisation des messageries professionnelles par les syndicats, du droit à la consultation des salariés par les élu·es, le droit aux échanges

avec les syndicats de façon fluide et dans les mêmes conditions qu'en présentiel sans contrôle de l'employeur.

- Des aménagements d'horaires et de charge de travail pour les parents ou pour les salarié·es d'aidant familial ou ceux ayant un engagement politique, syndical ou associatif.
- Des mesures de protection des femmes victimes de conjugales.

FANFRELUCHES ET CIR

« Les entreprises qui engagent des dépenses de recherche fondamentale et de développement expérimental peuvent bénéficier du Crédit Impôt Recherche en le déduisant de leur impôt sous certaines conditions ».

Saviez-vous que le Crédit Impôt Recherche (validé par le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche donc) finançait la recherche en slips et petites culottes, en prêt-à-porter masculin, féminin et enfants ? En surfant sur la plate-forme [open data de l'enseignement supérieur](#) on y trouve un fichier de 800 stylistes agréés CIR pour l'industrie textile ! Plus largement, après avoir pioché au hasard quelques numéros SIRET d'entreprises agréées CIR, on se pose quand même la question du rapport CIR – objet social de l'entreprise : « études de marché et sondage », « réparations de produits électroniques grands publics », « activités de design », « formation continue d'adultes ». Bref CIR ou Recherche Innovante de Crédit ?

ACCÉLÉRATION

OUI
AU SERVICE PUBLIC
DE PROXIMITÉ



**MAINTIEN DES SERVICES
DES FINANCES PUBLIQUES**

SIGNEZ LA PÉTITION EN LIGNE →



Sans attendre les conclusions de l'expérience Covid, la DG, suivie de près par la Drfip 44, accélère les restructurations du réseau DGFIP. Il est maintenant question d'enlever aux trésoreries la mission fiscale (recouvrement) dès 2021, ce qui permettra d'accélérer la mise en route des SGC. La Drfip 44 évoque déjà l'installation des SGC de Pornic et Pontchâteau dès 2021 ! Cela pourrait nous laisser sans voix mais doit au contraire nous inciter à hausser le ton et reprendre notre campagne pour sauvegarder notre réseau de trésoreries.

